

# El equipo de la UJI, un poco más cerca de su objetivo - Mediterráneo - 14/04/2016



**AVANZANDO.** El equipo UJI Motorsport ya tiene listo el chasis tubular de su monoplace.

**DEPORTE** FORMULA STUDENT

## El equipo de la UJI, un poco más cerca de su objetivo

Los estudiantes castellanenses ultiman los detalles del monoplace, que rodará en junio



El equipo UJI Motorsport sigue quemando etapas en su intento de participar este año en dos pruebas de la Formula Student.

El grupo de 24 estudiantes ultima estos días la construcción del chasis tubular del monoplace y es-

peran que el coche pueda rodar a finales de junio.

"De momento, todo está saliendo de acuerdo con lo previsto", reconoce Ximo Mascarell, uno de los impulsores del proyecto. "El chasis está casi listo y la próxima semana comenzaremos a adaptar el motor".

El objetivo del equipo es participar este primer año

en las citas de la Formula Student que se celebrarán en España y Rusia. Para ello cuentan ya con un notable grupo de patrocinadores, en el figuran instituciones y empresas como la propia UJI, los ayuntamientos de Castellón y Vila-real, la Diputación de Castellón o BP España. Además, pequeños inversores se han sumado al proyecto a través de una campaña de crowdfunding, que ha permitido reunir casi 5.000 euros.